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       改築計画は再来年度以降の提案に 
昨年 10月からスタートした「みんなのテラス」を契機に、岸谷地区集会所の利用者が増えてきまし

た。最近では、小学生から高齢者まで多世代の皆様が利用されるようになりました。そこで問題になっ

たのは男女兼用のトイレや濁った水が出る水道などです。他にも改修が必要な個所があり、長期的経済

性を考えると、何か所もの改修を行うよりも早く改築をすべきだという意見が、役員会で出ました。 

そこで、再度地元の建設会社に改築の見積りをお願いしました。建築材料費や人件費の高騰で、見積

額は以前より 1割以上がっていて、今後も上がる可能性はあるが下がることはないだろうということで

した。現在の積立金と横浜市からの補助金を足しても、単独での改築では 30年後でも難しいようで

す。そこで、少し時間を掛けて合同改築計画を柱にした計画案を検討し、早期の実現を目指すことにし

ました。そのために、来年度総会では改築計画の提案をしないで、再来年度以降にすることにしまし

た。また、寄付や会費の値上げは行わず、合同で行う場合には費用負担、収益分配は折半とし、公平に 

利用できる契約を交わすことが、絶対的な条件になるということを改めて確認させていただきます。 

 

防災備蓄食料の選定をしました                      
岸谷地区集会所に防災倉庫には、備蓄用品や食料が備えられています。防災部担当役員が点検や整

理をしたことは以前お伝えしましたが、使用不可や不要な物品は処分され、箱の中身がすぐに分かるよ

うに写真が貼られるなど見違えるように整理されました。さらに、食料については一定期間での更新が

必要ですので、今年度は長期保存が可能なパン、スープ、おでん（缶入り）、アルファ米、水（ペット

ボトル）を購入することにしました。なお、倉庫は集会所の裏（新村医院側）に設置されています。 

 

公園の砂追加・剪定・蛇口交換が行われました 
なかよし広場で砂場に砂の追加、樹木の剪定、水道の蛇口交換が行われました。毎月当番班の皆様に

清掃を、そして近隣住民有志や公園愛護会には、ほぼ毎日ゴミ拾いや掃除をしていただいています。先

日は、早朝に生麦中の生徒がゴミ拾いをしている姿を見かけました。皆さんのご協力の様子は公園愛護

会が土木事務所に報告しています。多くの皆様のご協力と行政との連携によって、きれいな公園が保た

れています。今後もきれいで安全な公園でありますように、皆様のご協力をお願いいたします。 

今後の予定  

3 月 3 日(土)  班長会・・・10時 岸谷地区集会所 (R5年度現班長) 

3 月 10日(日)  公 園 清 掃・・・ 9時から （ 5・6・7 班 ） 

    4月 6 日(土)  班長会・・・10 時 岸谷地区集会所 (R6 年度新班長) 
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